
Aos dezoito dias do mês de fevereiro do ano de dois mil e treze, foi realizada a 
Reunião Extraordinária do COMSEA, com quorum suficiente. Reuniram-se na sala 
da Casa dos Conselhos, localizada na Av Ipiranga, número quinhentos e quarenta 
e quatro - Centro- Petrópolis –RJ, os conselheiros do Conselho Municipal de 
Segurança Alimentar e Nutricional, doravante denominado COMSEA Petrópolis, 
conforme convocação da Sra. Fernanda Ferreira, Presidente do Conselho 
Municipal de Segurança Alimentar e Nutricional de Petrópolis, publicada no Diário 
Oficial do Município de Petrópolis, do dia seis de fevereiro de dois mil e treze, de 
número quatro mil cento e cinquenta e oito, tendo como pauta  os seguintes 
assuntos:1- Eleição para Presidência do Conselho Municipal de Segurança 
Alimentar e Nutricional de Petrópolis – (COMSEA). Conselheiros presentes: 
Fernanda Ferreira(COMAC), Marcelo Valverde Xavier (Movimento Popular de 
Economia Solidária), Eduardo Pereira de Azevedo (Associação de Moradores 
Presidente Sodré), Elenice Araújo (FASE), Alexandre Monteiro (Centro Espírita 
Caboclo Sete Flechas), Kleber Godinho (ACEP), Carla de Souza 
Coelho(Secretaria de Saúde), Jorge da Silva Maia (SETRAC), Leonardo Faver 
(Secretaria de Ciência e Tecnologia, Desenvolvimento Econômico e Agricultura), 
Leigh de Holanda Nóbrega  e Nathália Silva Thomaz (Secretaria de Educação) e 
contando também com a presença de Carlos Henrique David (Casa dos 
Conselhos) e Sra. Camila Souza (Casa das Crianças Antonio de Pádua). A 
Presidente iniciou a presente reunião informando que, em função de estar 
ocupando cargo na Administração Municipal precisa se desligar, legalmente, do 
Conselho na representação da Sociedade Civil e que neste momento precisa ser 
eleito um novo Presidente.  Disse ainda que o Conselheiro Alexandre Monteiro 
deseja, também, colocar a disposição o cargo de 1º Secretário, pois como é 
Gerente Geral da COMAC de Petrópolis, com o licenciamento da Presidente 
Fernanda Ferreira também da instituição, está acumulando muitas funções. Foi 
aberta a inscrição para os cargos, tendo se manifestado o Conselheiro Marcelo 
Valverde, para o cargo de presidente e Eduardo Azevedo para 1º Secretário. A 
Presidente propôs votação por aclamação, o que foi aceito por todos. Os nomes 
colocados a disposição foram eleitos por unanimidade. O Presidente leito, 
Marcelo, disse que só aceita a “missão” se todos os Conselheiros se propuserem 
a ajudar. A Conselheira Fernanda disse que já entregou ao Chefe do Núcleo de 
Apoio aos Conselhos e Comissões, Carlos Henrique, todos os documentos 
referentes ao COMSEA. Foi solicitada a palavra por Carlos Henrique, que se 
colocou a disposição para atender o COMSEA, bem como a todos os demais 
Conselhos e e reiterou que a Circular expedida pela Casa dos Conselhos, na qual, 
se colocava a disposição de todos os Conselhos para ser uma referência para ao 
encaminhamento das demandas dos Conselhos para o Gabinete, como para as 
publicações, por exemplo, fora cancelada, que em nenhum momento houve a 
intenção de subtrair as funções dos Conselhos ou Conselheiros e sim se colocar a 
disposição. A Conselheira Fernanda disse que esta disposição da Casa dos 
Conselhos é muito importante, pois durante todo o ano de 2012, teve que conduzir 
o COMSEA com seus próprios recursos e utilizando seu tempo para a perfeita 
fluência do mesmo. O Presidente Marcelo, solicita ao Conselho que permaneça 
ele o representante junto ao COMCIDADE, o que foi aceito por todos os demais 
Conselheiros. Eleitos Presidente e Vice-Presidente e nada mais havendo a ser 
discutido a presente Fernanda Ferreira encerrou a reunião.   


